



# Zooloretto

Nur spielbar  
mit Zooloretto!

## FAULTIER

### SPIELVORBEREITUNG:

Das Faultier wird in der Tischmitte bereit gelegt.

### SPIELVERLAUF:

Es gelten alle Regeln des Grundspiels mit den folgenden Änderungen:

Bist du die erste Person, die ihr 6er-Gehege gefüllt hat, darfst du dir das Faultier\* aus der Tischmitte nehmen und neben deinen Zoo legen. Das Faultier bleibt bis zum Spielende bei dir liegen. Du darfst einmalig entscheiden, ob du anstatt eine Aktion auszuführen lieber aussetzen möchtest. Willst du aussetzen, legst du 1 Münze aus deinem Vorrat auf das Faultier und dein Zug ist damit beendet. Die Münze bleibt bis zum Spielende auf dem Faultier liegen.

### WERTUNG:

Die Münze auf dem Faultier zählt bei der Wertung 1 zusätzlichen Pluspunkt.

\*Wird mit anderen vergleichbaren Erweiterungen gespielt, darf sich die erste Person aussuchen, welche Erweiterung sie nimmt. Andere wählen unter den verbliebenen aus, wenn sie ihr eigenes 6er-Gehege füllen.

© 2024 **ABACUSSPIELE** Verlags GmbH & Co. KG. Alle Rechte vorbehalten.



*Diese Erweiterung kann mit dem Grundspiel kombiniert werden. Empfehlungen für die Kombination mehrerer Erweiterungen mit dem Grundspiel findet ihr unter: [www.zooloretto.com](http://www.zooloretto.com)*



SCAN MICH!

Hier gibt's  
weitere Infos  
zum Spiel.





# Zooloretto



Only playable  
with Zooloretto!

## SLOTH

### GAME SETUP:

Place the Sloth in the middle of the table.

### GAME PLAY:

All rules of the basic game apply with the following changes:  
If you are the first person who has filled their 6-space enclosure, you may take the Sloth\* from the middle of the table and place it next to your zoo. The Sloth stays with you until the end of the game. You can decide once whether you want to skip your turn instead of performing an action. If you want to skip, place 1 coin from your supply on the Sloth and your turn is finished. The coin remains on the Sloth until the end of the game.

### SCORING:

At the end of the game, the coin on the sloth counts as 1 additional plus point in the scoring.

\*If Sloth is played with other similar expansions, the first person may choose which expansion to take. Other persons choose from the remaining expansion when filling their own 6-space enclosure.

*This expansion can be combined with the basic game.  
Recommendations for combining several expansions with  
the basic game can be found at:  
[www.zooloretto.com](http://www.zooloretto.com)*



SCAN ME  
to get more  
info about  
the game.